

Apoyan venezolanos diálogos del gobierno con la oposición



Caracas, 30 Oct (RHC) El alcalde del municipio Libertador de Caracas, Jorge Rodríguez, afirmó que 85 por ciento de la población de Venezuela respalda el diálogo gobierno-oposición, como vía para garantizar la paz e impulsar el desarrollo económico del país.

Así se refirió Rodríguez a la opinión nacional acerca de las negociaciones públicas que comenzaron este domingo en ese territorio.

Durante una entrevista en el programa José Vicente Hoy, transmitido por Venezolana de Televisión, acusó el dirigente político a la coalición de partidos opositores Mesa de la Unidad Democrática y otros sectores de la derecha, de torpedear un proceso de negociación entre los principales actores políticos de la nación sudamericana.

Por su parte, la ministra venezolana de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, expresó que ese diálogo es un mecanismo para encauzar las acciones que pretenden el derrocamiento del gobierno de Venezuela.



Radio Habana Cuba